

Mitteilungen des Bürgermeisters

1. Genehmigung des Protokolls

Bgm. Mag. **Nagl**: Das Protokoll über die ordentliche Sitzung des Gemeinderates vom 15. März 2012 wurde von Frau Gemeinderätin Sissi Potzinger überprüft und für in Ordnung befunden und das Protokoll vom 10. Mai 2012, das war die Sondersitzung für die Bürgerernennungen, wurde von Herrn Gemeinderat Stefan Schneider überprüft und für in Ordnung befunden. Die Vervielfältigungen ergehen wieder an die Klubs, ich bedanke mich für die Überprüfung bei den genannten Gemeinderäten.

2) Richtlinien für Grazer BürgerInnenumfragen, Verfügung des Stadtsenates vom 11.6.2012 gemäß § 58 Abs. 1 Statut der Landeshauptstadt Graz.

Bgm. Mag. **Nagl**: Eine weitere Mitteilung von mir betrifft die Richtlinie für die Grazer BürgerInnenumfrage. In der Sitzung am 11. Juni hat der Stadtsenat mit einer Dringlichkeitsverfügung die Richtlinien des Gemeinderates für die BürgerInnenumfragen geändert. Durch diese Verfügung wurde Punkt II.4. der Richtlinie dahingehend geändert, dass nunmehr Umfragen nicht genau, sondern mindestens für zehn Tage, und zwar von einem Freitag bis zu einem Sonntag, anzuberaumen sind. Diese Dringlichkeitsverfügung wurde notwendig, da dem Stadtsenat ebenfalls am 11.6.2012 eine Umfrage zu den Themen Reininghausgründe und Umweltzone zur Beschlussfassung vorgelegen ist, bei welcher ein Umfragezeitraum vom 29. Juni bis 15. Juli festgelegt werden sollte und vor diesem Beschluss keine Gemeinderatssitzung mehr stattfand, um die Richtlinie zu ändern. Ich ersuche daher den Gemeinderat, die vom Stadtsenat in seiner Sitzung am 11. Juni getroffene Dringlichkeitsverfügung zustimmend zur Kenntnis zu nehmen.